
　近年、四国地方ではフェリー航路の廃止や減便が相次い
でいます。そうしたなか、海で囲まれた四国に就航するフ
ェリーの既存航路を存続させるため、海上交通の現状や問
題点、さらにはフェリー輸送の競争力強化などについて考
える検討会が西条市で開催されました。２回目の開催とな
る今回は、国土交通省四国地方整備局・四国運輸局や四国
各県の港湾・交通政策担当、さらにフェリー事業者などが
参加して活発な議論が交わされました。
　開催地の首長としてあいさつに立った市長は、長距離輸
送におけるフェリー航路の重要性や、大地震発生時にも使
用可能な耐震強化岸壁の必要性などについて述べました。
　また、造船事業者による省エネ船に関する基調講演に続
く意見交換の場では、高速道路料金の割引や原油高などで
危機的な経営状況にあるフェリー事業者から、コスト削減
等の対策には限界があり、現就航船より大型となる省エネ
船の着岸に必要なより水深のあるフェリー岸壁の整備など
に早急な対策を求める訴えがありました。
　これに対し行政側からは、四国の地理的特性を踏まえた
うえでフェリー航路の重要性は認識しており、今後、岸壁
整備や運営支援などの対策の早急な検討が必要であるとの
考えが示されました。

問合せ　市庁舎別館港湾課　℡0897－52－1236

四国のフェリー航路存続のために
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四国におけるフェリー輸送の
競争力強化に関する検討会

　ＪＲ伊予西条駅北側の既存の駅前広場と、現在整備中
の駅南広場とを結ぶ「ぽっぽ橋（市道・伊予西条駅自由
通路南北線）」が完成し、10月14日に開通式が行われま
した。
　式典ではテープカットなどのほか、開通を祝う地元の
だんじり５台が威勢よくかき比べを披露して、この橋の
開通に寄せる地域の期待の大きさを伺わせました。
　また、式典終了後には、待ちかねた約千人の皆さんに
よって「ぽっぽ橋」の渡り初めも行われました。
　この橋の開通により市街地の回遊性向上が大いに期待
されるだけでなく、今後、市では国道11号とアクセスす
る市道と合わせて、賑わいのスペースとして駅南広場の
整備を進めることとしています。

問合せ　市庁舎別館都市計画整備課　℡0897－52－1238

ＪＲ伊予西条駅南北の
往来が大きく改善
ー ぽっぽ橋が開通しました ー
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　に親しまれる岡田副総理
▲サンライズファームのレタス
　栽培を視察される岡田副総理
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